



Sonstiges American Bar

Ab / Am

01.07.2005

1990 eröffnete Harald Schnuderl die Cafè Bar "Harry`s" nach einem Umbau des Restaurants Schnuderl, ein Barbetrieb im östlichen Teil in der Ausseer Straße 33.

Im Sommer 2005 wurde umgebaut und am 1. Juli 2005 neu gestaltet die American Bar wieder eröffnet.

Frühjahrsparty

 15.04.1006

Weihnachtsmatinee

 24.12.2017

Alljährlich gibt es diese Veranstaltung am 24.12.

Umbau Eröffnung

 04.05.2018

Die American Bar wurde nach einem Umbau im neuen Look, neuem Programm und mit neuer Cocktailkarte präsentiert. Einer der Stargäste war Beatboxer Fii, als zweiter Live-Act begeisterte der französisch-österreichische Rapper Matho das Publikum. DJ Henry Parker rundete den Abend ab, die ersten 50 Besucher erhielten ein kleines Geschenk. Der Preis für den Eintritt betrug sieben Euro.

Quelle: Woche Ennstal, 04.05.2018

Quelle: Werbeschrift und eigene Beobachtung

 Verfasser: Karl Hödl, 07.07.2005

 Letzte Überarbeitung: 23.07.2019